

DANKSAGUNG

Im April 2015

Die grosse Anteilnahme und alle Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer liebevollen Partnerin, Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter und Urgrossmutter

Adelheid Sulzberger

erfahren durften, haben uns tief berührt.

Danke für die vielen lieben tröstenden Worte, Umarmungen, Karten, Blumen und Spenden für späteren Grabschmuck.

Danke an Hr. Pfarrer Klaus Meyer, Pfarramt Herz Jesu Winterthur, für seine mitfühlenden Abschiedsworte.

Danke dem Pflegepersonal vom Spital Winterthur, Höhenklinik Wald und Alterszentrum Adlergarten für die liebevolle Betreuung in ihren letzten Tagen, sie durfte dort ihr Leben, kurz vor dem 85. Lebensjahr, in Würde beenden.

Wir gedenken ihrer in Liebe und Dankbarkeit und möchten all jenen, die ihr mit Liebe begegnet sind, sie auf ihrem letzten Weg persönlich begleitet haben und sie auch weiterhin im Herzen bewahren, herzlich danken.

Die Trauerfamilien